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Gisela Simona discute asfaltamento e melhorias em feiras de Cuiabá
com secretários

Infraestrutura na capital

Da assessoria 

A deputada federal Gisela Simona(União Brasil) classificou como positiva as reuniões realizadas em Cuiabá
nesta última semana,  com os secretários Reginaldo Teixeira, de Serviços Urbanos e Fellipe Corrêa que
comanda a Pasta de Trabalho, Agricultura e Desenvolvimento Econômico, para otimizar algumas demandas
que vêm recebendo dos moradores de Cuiabá. Reiterando nesta terça-feira(28.01), em entrevista à Rádio
Jovem Pan, a competência do staff do novo prefeito Abílio Brunini(PL).

Na conversa com o secretário de Serviços Públicos, Reginaldo Teixeira, a parlamentar conversou sobre
continuidade ao programa do governo estadual de auxiliar no asfalto das vias urbanas da capital. Ação que
não pode ser cumprida por conta dos inúmeros entraves colocados pelo ex-prefeito Emanuel Pinheiro(MDB),
que por duas gestões travou uma cansativa queda de braço com o governador Mauro Mendes(UB).

"Nós sabemos que o ex-prefeito Emanuel Pinheiro, amarrou várias ações do governo do estado como, por
exemplo, o de asfaltar vários bairros de Cuiabá. Particularmente, temos um compromisso com o Jardim
Mossoró, então fomos entender se o bairro estava entre as prioridades para o recapeamento asfáltico e vimos
que sim. E que, inclusive, é prioridade da nova gestão dar continuidade à parceria com o Estado. Igualmente,
o secretário foi muito receptivo ao meu pedido de revitalização da Praça Costa e Silva que fica ao lado do
antigo espaço Moitará e do Shopping Goiabeiras, que foi, infelizmente, deixada de lado pela administração
anterior. Agora a gente precisa dizer que a prefeitura é para todos, independente da questão partidária e
Reginaldo foi muito receptivo, mostrando que está vestindo a camisa da Cuiabá".

Gisela Simona também classificou como positivo seu encontro com Fellipe Corrêa, com quem debateu as
feiras livres na capital. Ela acredita que deverá ocorrer, inclusive, mudanças na associação ligada aos
pequenos produtores, à exemplo, da Associação dos Feirantes do Mercado do Porto, que teve sua diretoria
destituida após visita técnica realizada pelo prefeito Abílio Brunini. Sob o argumento, inclusive, de dar
transparência à gestão do espaço público. Assim, o novo gestor prometeu 'um pente fino' nas contas da
organização, com o detalhamento da quantidade de recursos recebidos e utilizados pela associação nos
últimos tempos.

Para a parlamentar federal, faz-se necessário dar transparência às associações e ainda escutar os feirantes
sobre as demandas mais urgentes, solucionando primeiro os principais gargalos da agricultura familiar. Ao
apontar investimentos urgentes e assistência técnica para gerar renda e colocar fim aos processos de
comercialização e inadequação dos espaços, principalmente, no que diz respeito à legislação sanitária e à
qualidade dos produtos.



"Na reunião com Fellipe falamos sobre a necessidade de escutar os feirantes da nossa capital e de buscar
novas alternativas para atrair a população para estas feiras livres. Pois hoje temos problemas desde a questão
da limpeza, da higiene, dos pontos de água até a segurança para estes feirantes, pois muitos têm sido
assaltados no término do trabalho. Também conversamos sobre a Feira do CPA. Há um clamor para que ela
volte a ocupar as ruas. Igualmente, nos colocamos à disposição do secretário na busca de recursos a serem
investidos na agricultura familiar, porque sabemos que estas feiras precisam de novos atrativos, com preços
baixos e produtos de qualidade, o que não acontece hoje. A conversa com o secretário foi tão boa que até já
marcamos nova reunião. Só esperando o levantamento que vem sendo realizado, mapeando estes espaços e
seus gargalos para podermos, efetivamente, auxiliar nessa revitalização das feiras livres"


